



## Ya estuvo.- reclama Enrique Alfaro a AMLO

El Gobernador Enrique Alfaro tronó este jueves al ser cuestionado sobre la marcha del 27 de noviembre convocada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y dijo que "ya estuvo" con las acciones que buscan polarizar al País. "Es absurdo, parece que estuviéramos en una competencia de marchas, esto no puede seguir así, de verdad lo digo con respeto", agregó.

"El Presidente lo que tiene que generar es condiciones para dialogar, resolver las diferencias y creo que es momento de un llamado de verdad respetuoso, sincero, sin ánimo de pleito, pero sí con mucha firmeza de decir 'ya estuvo', 'ya tenemos que parar esto', 'tenemos que reconciliar a los mexicanos y no seguir polarizando al País'".

Para el mandatario de Jalisco, en México debería haber mesas de diálogo y pensar cómo resolver los problemas, no competencias para ver quién saca más gente a la calle.

[https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/ya-estuvo-reclama-enrique-alfaro-a-amlo/ar2505961](https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/ya-estuvo-reclama-enrique-alfaro-a-amlo/ar2505961)